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Anéeka: ¡Hola! Como estas? Que tal?

Gosia: Hola, no mucho. Estoy dando los últimos toques al último video que acabo de
publicar. ¿Y tu? ¿Qué estás haciendo?

Anéeka: Saliendo del trabajo. Volviendo a mi cuarto. Mirando por la ventana. ¡La
vista es espectacular! Estoy sobre el norte de China ahora. Está cerca del amanecer.

Gosia: ¿Y qué ves?

Anéeka: ¡No hay mucho que ver ahora! Parece que hay muchas nubes allí abajo
ahora.

Gosia: ¿Qué tan rápido te mueves?

Anéeka: 7.9 kilómetros por segundo. Altitud 505 km de altura. La nave directamente
sobre la frontera China / Mongolia ahora. Veo un resplandor rojo debajo, con los
primeros rayos del sol golpeando el desierto rojo de Mongolia. Ahora veo largas
sombras, o las formaciones rocosas rojas debajo. Mi habitación es a babor, al babor
de la nave, Port-Bow. Hace unas horas pude ver una tormenta eléctrica sobre
América del Sur. Muy violenta. Algunos de los rayos iban hacia arriba. Se llaman
sprites. Esos son espectaculares por la noche, estos los vi durante el día. Suben a la
estratosfera y se ramifican como un árbol eléctrico. Esos son solo visibles desde el
espacio. 

La Tierra se ve pequeña y frágil, puedo ver el espesor de la atmósfera desde aquí
ahora. Es mejor al amanecer y al anochecer cuando el sol la golpea de lado, solo una
fina capa de aire. Se vuelve transparente y se funde en la oscuridad del espacio.
Nave sobre el este de Rusia ahora. Acercándose al mar de Okhotsk.

Gosia: ¿POR QUÉ estáis en movimiento? ¿Por qué no simplemente poner la nave
en modo estacionario?

Anéeka: Estamos en la órbita baja, para estar tan bajo necesitamos una fuerza para
contrarrestar la gravedad de la Tierra. La velocidad aleja a la nave de la Tierra al
equivalente a la fuerza gravitacional de la Tierra en el casco, haciendo un equilibrio.
La velocidad nos mantiene suspendidos. Contrarrestando y neutralizando. 

Gosia: Increíble. No pensé en eso.

Anéeka: La velocidad es una coincidencia exacta con la fuerza de gravedad sobre el
casco de la nave. Menos velocidad - caeremos, más velocidad - nos alejaremos de la
Tierra.

Gosia: ¿Y vais a lugares al azar o estáis siguiendo una ruta diseñada?



Anéeka: No, la nave se está moviendo en una órbita ecuatorial baja, cambia
ligeramente cada círculo, lo que hace que cubra la mayor parte del mundo a medida
que avanza, por lo que podemos monitorear casi todos los lugares desde aquí y
eventualmente teniendo un sobrevuelo sobre cada ubicación, incluso si pueden ser
algunas semanas. La órbita de la nave es por diseño. Y la que hace esto es Eridania
Yelena. Nave sobre el mar de Bering ahora, a plena luz del día. Cada 42 minutos
puedo ver el amanecer o el anochecer.

Gosia: ¡Oh, acaban de salirme lagrimas dándome cuenta de que estáis tan cerca!

Anéeka: Somos reales. Estamos cansados de decirlo!

Gosia: Lo se. Y ahora tan cerca.

Anéeka: Justo al sur de las islas Aleutianas ahora... Sobre el Pacífico norte. Sí,
nunca hemos estado tan cerca de ti como ahora, solo unas pocas millas, eso es todo.
Bonito día soleado aquí ahora. Ahora puedo ver el sol reflejándose en el océano.
Puedo ver Alaska desde aquí, las nubes más cercanas y la extensión blanca de la
Región Polar Norte. Somos visibles a simple vista como una estrella en movimiento
muy brillante. En movimiento rápido. Sobre el Océano Pacífico Norte Central ahora.
Todo lo que veo es agua a la luz del sol, y la capa polar que se cae detrás del
horizonte... ¡Y sí, la Tierra es definitivamente redonda! Estamos justo por encima de
la EEI. ¿Pueden los astronautas vernos desde allí? ¡Oh, podrían SI hubiera
astronautas! Os están mintiendo... esa cosa, ¡la EEI es una lata vacía inútil y sin vida!

Gosia: ¿Qué está haciendo allí de verdad?

Anéeka: Se usó en el pasado, ha estado vacío durante varios años. El resto, y todo lo
que le están dando a la gente no es más que teatro. Está filmado en la Tierra,
usando una pantalla verde y cables para simular que los astronautas están en
Zero-G. El cabello de las mujeres sobresaliendo como electrocutado, ¡eso es
divertido y estúpido! El cabello largo no reacciona así en Zero G. Se mueve como
bajo el agua… <-- naturalmente, ¡fluye con tus movimientos, con mucha gracia!

Gosia: ¿Pero no es esto peligroso? Esas personas podrían decirlo en algún
momento.

Anéeka: No, la gente no puede decir, y los que sí dicen no son creídos. ¡Hay muchos
gritando esto y se encuentran con incredulidad!

Gosia: Pero, ¿cuál es el punto para que Cabal esté haciendo todo este teatro?

Anéeka: ¡Hay un buen punto! Para mantener a la gente pensando que hay un
programa espacial, para justificar millones utilizados en otras cosas. Es simplemente
más Matrix. Parte de Matrix, parte del juego, solo un engaño más necesario para
mantener la ilusión.

Gosia: Eso tiene sentido. Sobre justificar el dinero gastado en otro lado sí. Es
increíble cuanto sabes de nosotros. Más que yo estando dentro.

Anéeka: Sabemos más sobre los humanos que los humanos sobre ellos mismos.
Incluso yo, mucho mas Swaruu.



Gosia: Sí, es notable.

Anéeka: Nave exactamente sobre el punto medio entre Hawai y Los Ángeles, rumbo
075 ° Sureste.
Ahora puedo ver claramente... estoy sobre el Pacífico a unos 3000 km al oeste de
Acapulco Mx. ¡Casi puedo contar todos los sombreros en las playas!

Nave acercándose al terminador, nuevamente. Pronto en la oscuridad. ¡Has estado
en línea conmigo ahora, un día entero en el espacio, en serio! ¡Esto es lo que dura!
Sin embargo, no hay noche aquí todavía.

Gosia: ¿Y cómo son las estrellas? ¿Desde allí?

Anéeka: Estrellas, desde aquí... No hay palabras suficientes... puedes ver millones y
millones, la vía láctea, las constelaciones y todo, con clara perfección, nebulosa y
galaxias lejanas, como M33. Andrómeda vista como una pequeña nube luminosa.
Ahora has estado conmigo todo un "día" aquí, desde el amanecer hasta el
anochecer. Sobre la isla de Pascua ahora. Moviendo hacia Chile.  

Gosia: Ok, Anéeka. Primera pregunta. Empezamos por lo mas básico. Dinos un poco
sobre ti. Como eres físicamente, cuanto años tienes, etc.

Anéeka: Mi nombre completo es Anéeka de Temmer porque nací en el planeta
Temmer Taygeta en M45. En la isla Toleka, en la ciudad capital de la civilización
Taygeteana del mismo nombre. Soy "capitalina". Que nací en la ciudad más grande
de Taygeta. Cosmopólita. Lo opuesto a Swaruu que nació en las montañas de Erra,
lejos de todo. Yo no. Yo nací entre tecnología y mucha población.

Soy una chica bastante alta aún para los estándares de Taygeta, mido 190 cm de
alto. No tengo idea cuanto peso pero soy muy larga y delgada como un grillo.

Gosia: Cuantos años tienes?

Anéeka: El día 21 de Diciembre cumpliré 23 años de edad.

Gosia: Ok. Tienes hermanos?

Anéeka: Tengo un hermano solamente. Es Káal’él.

Gosia: Así que tienes 22,5 años. Que hacías en Temmer antes de venir aquí?

Anéeka: Solo estudiar en Temmer. Estudio generalizado, de todos los temas. Para
luego entrar en la Academia de vuelo. No soy piloto, pero de todas formas se debe
pasar por la academia de vuelo si se quiere ser "Astronauta". O sea viajar en nave y
ser parte de expediciones de exploración. Solo eso, y me dediqué a disfrutar de mi
casa, junto a la playa.

Gosia: En esta academia de vuelo, incluso si no es para ser piloto después, hay que
aprender volar?

Anéeka: No se aprende más que pilotaje de naves como en teoría y en simuladores,
pero si, toda persona aprende a volar naves. Pero es lo que pasa con todos los
temas en una sociedad holográfica. Se debe aprender todo lo posible. Y nunca se



deja de aprender.

Gosia: Que temas te gustaba mas estudiar? Que te apasionaba?

Anéeka: Relaciones entre especies, exopolitica. Historia general. De lado sistemas
de Inteligencia Artificial.

Gosia: Ok. Cuantos años tenias cuando decidiste venir a la orbita terrestre?

Anéeka: Tenía 18 años.

Gosia: Relaciones entre especies, exopolitica. Historia general. De lado sistemas de
Inteligencia Artificial. Estas cosas se estudia puramente en la Academia? O se puede
estudiar por tu cuenta?  

Anéeka: Se puede estudiar todo por tu cuenta. Todo es así en Taygeta. Tienes la
facilidad de tener los archivos de toda la civilización y los de la Federación desde tu
ordenador holográfico casero. Solo te tienes que aplicar a lo que deseas saber o
estudiar. Todo es tuyo, todos los temas, historia y registros.  

Gosia: Asi que a 18 decidiste venir aquí. Que te inspiro venir a la orbita? Porque
querías venir?

Anéeka: Lo que me inspiro es que mi hermano hizo lo mismo y solo era lógico que
viniera por el. A estar junto a él ya que es mi única familia. También el ayudar, claro.
Pero la verdadera motivación, fue mi hermano.

Gosia: El vino aquí primero?

Anéeka: Si él vino primero, es mayor que yo. Mi hermano Dhor Káal’él.

Gosia: Y mencionas que querías ayudar también... porque querías ayudar? Con que
exactamente?

Anéeka: Con la ascensión del planeta Tierra. El verlo todo desde órbita.

Gosia: Como fue tu primera impresión de estar aquí? Como has pasado los primeros
meses?

Anéeka: Mis primeros meses fueron dentro, o participando en un programa en curso
en ese momento llamado Primer Contacto en donde se supone que abiertamente
inundaríamos las redes unas 500 personas de Taygeta, abiertamente diciendo que
no somos humanos.

Lo primero que hice fue acercarme a la gente de la Tierra dentro de redes sociales
de Internet, pero lo hice con poco o ningún conocimiento de cómo reaccionarían los
humanos.

A las pocas semanas, o días, menos de dos semanas, ya tuve un primer encuentro
fuerte con un hombre muy resentido que me, y nos, a mis compañeras y a mi, acuso
de ser un fraude. Y yo no entendía porqué decía eso. Solo por una confusión entre
los nombres Semjase de Erra y Semjase de Temmer que viene siendo la misma
persona, solo dependiendo de donde estaba viviendo en ese momento. Esto es muy



común.

Mis primeros meses fueron de una sensación de añoranza por mi mundo, porque lo
podía ver por la ventana, a M45, como estrellas muy lejanas y si, induce cierta
desesperación. Así como una sensación de vulnerabilidad por depender de una nave
para todo. Si, acepto haber pasado crisis de querer regresar a casa. Episodios
algunos de los cuales compartí en las redes sociales, en el extinto G+
específicamente en donde también logré encontrar bastantes amigos.

Gosia: Wow ok. Gracias por la extensa respuesta. Imagino que ya estas mejor
entonces en el sentido de no añorar tanto la casa? Te has adaptado mas?

Anéeka: Por nada. Si me he adaptado mucho más a la vida en nave. La sensación
de vulnerabilidad ha sido reemplazada por una sensación de poder lograr cualquier
cosa. De tener el control. Me siento bien aquí y la nave se ha convertido en mi casa y
mi ciudad pues es grande. Yo nunca e vivido en una nave pequeña, como la de
Swaruu. Siempre he estado a bordo de naves grandes llamadas mayores, como
ésta.

Gosia: Recuerdo una vez dijiste que te mareabas mirando fuera de la ventana
cuando la nave no estaba recta. Es asi?

Anéeka: Aun me mareo pero es parte de estar aquí. Y es porque desde esta altura se
aprecia mucho la profundidad. Se pueden ver los detalles abajo entre las nubes. Si,
da mucho vértigo. Especialmente cuando la imagen está de lado porque la nave no
órbita con la parte de abajo hacia la tierra, sino del lado de babor (Izquierda) así que
cuando miro por mi ventana que está a babor, lo que miro es la Tierra abajo.

Gosia: Tiene que ser increíble. Ahora volviendo a lo de la ascensión terrestre: Y que
se dice de este evento de la ascensión de la Tierra entre los ciudadanos “normales”
en Taygeta? Están interesados en lo que ocurre aquí?

Anéeka: Ocurren muchas cosas diferentes en muchos mundos. Llega a ser
abrumador todo. Entonces no todo mundo sabe de lo que sucede en la Tierra.

Gosia: No se habla mucho de la Tierra en Taygeta? Entre ciudadanos?

Anéeka: Generalizando no se habla mucho. Es mi percepción. Está muy lejos y
tienen la mente en otras cosas. No todo mundo en Taygeta sabe que hay algo que
siquiera se llama Tierra. Es la verdad. Cuanta gente sabe de los problemas en los
poblados autóctonos de Namibia. Y su lucha por sobrevivir sin agua?

Gosia: Entiendo. Ok. Siguiente pregunta. Cual es tu trabajo y contribución en la nave
Anéeka?

Anéeka: Mi función es Oficial y Analista de Inteligencia. La nave está bajo control y
movimientos militares. Esta es la nave insignia de la flota de Taygeta. Pero como la
sociedad es holográfica se tiene en el mando de la nave representantes Civiles y
Militares por igual   Nai'Shara - Alenym del lado Civil, Swaruu - Eridania Yelena del
lado Militar.

Gosia: Volvamos a tu función en la nave: Cuenta un poco mas sobre tu función por
favor. Y que haces todo el día realizando esta función?



Anéeka: Mi función en la nave es ser la directora o la principal de un equipo pequeño
que ve y escudriña tanto las redes sociales como todas las comunicaciones entre
transportes, medios de transporte, transmisiones militares y confidenciales a nivel
Gobierno, departamentos de policía, bomberos, emergencias y rescate. Monitorear
las transmisiones entre aeronaves en vuelo y sus bases o torres de control. Sean
Civiles o militares. Seguir y escuchar las comunicaciones entre navíos de mar,
submarinos. Seguir y monitorear transmisiones entre satélites en órbita. 

Monitorear el Internet en general incluyendo la Dark Web. Filtrar todo a través de
ordenadores holográficos de funcionamiento cuántico basado en probabilidades
dentro de un campo de energía potencial. Capaces de ordenar, filtrar y procesar unos
1,000,000,000 Terabites por segundo o más.

Seguir las redes sociales filtrando todo en el ordenador para la obtención de
Meta-Datos que a su vez se pasan a las personas en posiciones de mando de esta
nave. Para la subsecuente toma de decisiones a partir de estos datos.

Meta-Datos está ligado a estadísticas. Son datos estadísticos. Pero no solo eso. Los
Meta-datos ya como tales también se pueden analizar con algoritmos lógicos.  Pero
hay algo más. Estos ordenadores de "Alta Inteligencia Artificial" pueden analizarlo
desde el punto de vista de reacciones emocionales o viscerales de una población
humana. No dependemos de lógica pura como se entiende en la Tierra. Se procede
con otra lógica basada en lo aprendido acerca de las reacciones humanas
dependiendo del grupo de población de la cual estemos hablando.

Gosia: Wow, increíble. Y nada fácil! Que haces en la nave cuando no estas
trabajando?

Anéeka: Aquí, cuando estoy descansando me gusta charlar con mis amigos. Cuando
a solas me gusta pasar tiempo en juegos de inmersión total. También me gusta
estudiar la cultura de la Tierra, y me gusta escuchar y entender su música. Como
deporte me gusta el baile moderno. Siendo que estoy aquí me gusta la música de la
Tierra especialmente pues es donde esta mi atención ahora. Me he dedicado a
aprender y a practicar el Shuffle Dance con todo y zapatos luminosos. Que no hay
ninguna ley que impida que una extraterrestre genuina pueda usar zapatos con luces
y disfrutarlo. Dejen atrás sus viejos conceptos.

Me considero muy espiritual, y me gusta aprender todo eso, mi propia evolución
como alma y persona. Es uno de mis intereses principales. Pero es algo como parte
de quien soy y no como algo externo a mi, como un hobby.

Gosia: No es fácil estar allí abordo, hay mucho trabajo y siempre bastante presión.
Que te motiva para seguir adelante? Te gusta lo que haces? 

Anéeka: Me gusta mucho lo que hago y me siento muy motivada. Si, es un ambiente
alto en estrés y se necesita un corazón fuerte para seguir adelante muchas veces.
No deseo dejar nada a medias y sé que puedo con el trabajo. Sé que hago una
diferencia desde aquí. Lo que obtiene mi equipo en relación a información y
Meta-Datos se maneja con la más alta ética posible. Y también se comparte si es
necesario con otras razas sean o no de la Federación.

Gosia: Y que opinas de los asuntos en la Tierra? Y de los humanos en general? 



Anéeka: Respuesta muy complicada. Es que no se puede definir la humanidad como
un todo. Porque si me lo pidieran tengo que aceptar que solo veo un completo
desastre. Pero no es justa esta respuesta. Hay muchas humanidades aquí, muchos
grupos diferentes. Y en si veo y comprendo muchas personas positivas. Comprendo
lo que pasan. Y comprendo porqué.

Pero en general, objetivamente y es la verdad acerca de mi opinión, si, siento que les
falta mucho tiempo de evolución en materia de ética, valores y de consciencia en
general. Pero esto generalizando. Porque como he dicho arriba, no se puede
generalizar, ni en grupos sociales, mucho menos en personas. He encontrado gente
muy bella ahí si solo resiento no tener más tiempo para estar con mis amigos ahí.
Pero la verdad es que estas computadoras u ordenadores resultan altamente tóxicos
para nosotras o nosotros aquí. 

Siendo que es poco práctico el intentar entrelazar tecnología de Ordenadores de
Taygeta con los primitivos aparatos de los humanos. Comparable a que una persona
media que usa ordenador en la Tierra tenga que pasarles a otra población o cultura,
varias enciclopedias grandes usando solo un telégrafo.

La verdad es que lo quiera yo o no, éstas son las reglas de contacto. Estrictamente
solo por teclado. Yo no hago las reglas, esto viene inclusive desde más arriba que la
tripulación de comando y control de la nave. Son directivas de la Federación y están
por una razón. Yo personalmente no estoy de acuerdo, porque generalizan mucho.
No debería ser así con todo mundo. Pero es así. Y ésto es lo que tenemos para bien
o para mal. Solo agradezco que puedo teclear muy rápido. Pero personalmente no
estoy de acuerdo con estas reglas de contacto.

Gosia: Y si fuera tu decisión, como te acercarías a los humanos? Como seria tu
contacto? Directamente bajando con las naves? O tal vez refieres al video conexión?

Anéeka: Comprendo bien el porqué de estas restricciones, y en parte acepto que son
lógicas. Pero lo que yo cambiaría sería el poder acercarme a un grupo pequeño y
controlado de personas que ya están más que listas para tener un contacto más
directo. 

Si bien aun no es posible el estar frente a frente, tal vez, pero si con el uso de vídeo
llamadas completas. Imagen y sonido. 

En si este seria el siguiente paso para seguir con el ya cancelado programa de
Primer Contacto. Ya cancelado pero prosigue a pequeña escala, porque en este
momento hay menos de 20 personas de Taygeta que realmente podrían conversar o
charlar con alguien de la Tierra siendo que el grupo real de contacto se puede contar
con los dedos de las manos. Más que nada me refiero a vídeo conexión. El bajar es
peligroso para nosotras.

Gosia: Ok. Me gustaría preguntarte... que es lo que te gusta mas de la cultura en la
Tierra?

Anéeka: Su arte y su música.

Gosia: Puedes ser mas especifica por favor? Que tipo de arte y música disfrutas
mas? Danos algunos ejemplos tal vez? Que has descubierto recientemente? 



Anéeka: El que puedan manejar múltiples tipos de música por igual. El que sean
creativos con los sonidos de esa manera. El arte más que nada es lo que me llama
más de la humanidad. Su poder para crear pinturas y esculturas, pero veo arte en
todo lo que hacen, desde un automóvil con formas y lineas exactas, hasta diseño de
casas y arquitectura en general.  El que puedan tomar una cosa pequeña, basura
quizás, y lo conviertan en algo bonito digno de museo.

Gosia: Si, esto también me gusta mucho de la gente aquí. Pero con esto quieres
decir entonces que en Taygeta hay menos arte? O tal vez es mas uniforme? Por ser
solo una raza? Y aquí hay mezclas?

Anéeka: Es más uniforme en Taygeta. En la Tierra hay muchos contrastes porque es
una mezcla de muchas razas ahí, si. Hay más variedad en la Tierra, variedad de
todo.

Gosia: Gente de Taygeta tiene acceso a la música Terrestre por ejemplo?

Anéeka: Si, pues tienen acceso a todo lo que esté en los registros. Si, tienen acceso,
y si, se escucha o se ve arte terrestre, pero queda enterrado entre arte y sonidos de
otros lados. El que la población de Taygeta tenga acceso a la información no quiere
decir que le pongan su debida atención.

En Youtube tendrás acceso a cualquier tema, está ahí. Pero si no lo buscas, no
sabes ni que existe, por ejemplo.

Gosia: Me gustaría preguntarte: Piensas que estarás aquí hasta la liberación de la
Tierra? Aunque esto es subjetivo porque la “liberación” de lo que entiendo no sera un
solo evento. Y hay variantes aquí, y lineas temporales. Pero generalizando, que
dirías?

Anéeka: No puedo anticipar cuánto tiempo terrestre pasará antes de que eso ocurra.
Solo puedo decir que estaré aquí lo más que pueda. Desde un punto de vista
objetivo, ya es justo para mi el retirarme a hacer mi vida en casa.

Gosia: Y que harás cuando ya regreses? Tienes otras ambiciones y planes?
Sueños?

Anéeka: De momento no. Solo uno. Estar verdaderamente en paz con tiempo para
mi misma, en mi casa por la playa, rodeada de mi familia.

Gosia: Es tu primera expedición si?

Anéeka: Si, es mi primera y muy posiblemente mi única expedición a espacio
profundo. Lejos de casa.

Gosia: Pero cuando estabas de descanso en Temmer, nos han dicho que ya tenias
muchas ganas de volver. Tal vez es un poco adictivo estar en expediciones?
Bastante adrenalina.

Anéeka: Puede serlo. Pero mis ganas de volver son más bien por terminar bien lo
empezado. El apoyar a mi familia aquí en la nave, para que todos regresemos juntos
a casa.  Si alguien más de mi familia está aun trabajando aquí, lejos de casa,



también yo quedaré hasta que nos podamos retirar todos.

Gosia: Entiendo. Y como es tu relación con otras razas? Tienes amigos entre ellas?
Dentro y fuera de Pleyades.

Anéeka: Hago amistad con mucha facilidad. Pero en este momento por la naturaleza
de mi trabajo en esta nave, no tengo amistades de otras razas. Solo con la humana
Suriko. 

Gosia: Y recuerdas tus vidas pasadas? Siempre fuiste Taygeteana?

Anéeka: Nadie ha sido siempre de una sola raza, pero en general, se podría decir
que si he sido "siempre" una Taygeteana. Tal vez porque la ultima encarnación, por
decirlo de una manera u otra, fue intentando entrar al 3D Terrestre como semilla, yo
personalmente tengo poca memoria de vidas pasadas. Contrario a Swaruu que
recuerda como 20 o mas. Mayormente no tengo memoria de vidas pasadas como
otras Taygeteanas. Insisto que tiene que ver con que intenté entrar al 3D. Tengo
memorias, pero son poco precisas.  

Gosia: Ok. Ahora volviendo a la Tierra y el Cabal. Que, en tu opinión, es necesario
aun para eliminarlo de la superficie terrestre por completo? Mirando desde tu
perspectiva.

Anéeka: La misma gente, las personas comunes deben darse cuenta de que
depende de ellos mismos. De nadie más. Entre más gente le de la espalda a los
móviles 5G, a comer transgénicos y a en general seguir lo que les ordenan los que
estén en el poder. Más rápido podrán erradicar al Cabal. Lo que logra hacer una sola
persona, no es poca cosa. Hay un cambio muy grande tan solo si se negaran a cosas
pequeñas como a usar créditos bancarios o a generar deuda. A comer cosas
procesadas. A no entrar en juegos políticos que solo son frentes y distractores para
que la gente común no pueda ver la verdadera estructura de poder de la Tierra.

Gosia: Entiendo. Esto vincula con mi siguiente pregunta... que tal vez ya has
respondido entonces: que necesita hacer la gente para salir de la Matrix? Y lo
pregunto a ti como experta del funcionamiento de la Matrix. Sabiendo como funciona,
que deben hacer para reprogramarlo ellos?

Anéeka: Comprender la matrix y empezar a formarse su propio juicio sobre cosas
profundas. No depender de autoridades externas a ellos mismos. El darse cuenta de
que todo lo aceptado socialmente es lo que alimenta la matrix. Buscar su propia
verdad, con independencia de pensamiento. Alejarse de todo lo que sea institución,
sea empresa, gobierno o religión.

Gosia: Muy bien. Entiendo. Gracias. Tengo una ultima pregunta Anéeka y Robert
puedes incluir tus preguntas si quieres. Mi ultima pregunta es un poco divertida:
Tenéis muchos gatos abordo. Cumplen alguna función especifica o pura compañía
como mascotas y amigos? Y también, se comunican con vosotros telepaticamente?

Anéeka: Si tenemos muchos gatos a bordo. Se adaptan bien a la vida en nave, son
otro tipo de mascotas. Su función es solo compañía y por sus capacidades esotéricas
y mentales. Pero son mascotas. Si, nos comunicamos telepáticamente con ellos,
pero por lo que he visto, siguen siendo gatos... y a veces ignoran.  



Robert: Que fue lo que mas te sorprendió cuando llegaste a la Tierra... Tanto de su
planeta como de quienes lo habitan?

Anéeka: Lo que más me sorprendió fue el nivel tan alto de desconexión con la fuente,
de la población. El que no tuvieran ni idea de quienes son, o fueron. Que creyeran en
ideas impuestas por religiones con miras a controlarlos, incluyendo la religión de la
ciencia. Por ejemplo que creyeran en la muerte como la destrucción del Yo.

Robert: Ok. Otra pregunta. El contacto con los humanos te ha hecho cambiar algún
estereotipo preconcebido?

Anéeka: La verdad, no. El como se interpretaron cuando los estudie es bastante
preciso. Yo sabía que no depende, o puede depender mi opinión solo de
generalizaciones.

Robert: Que pensamiento te viene en mente si es que te viene alguno en mente ver
ese satélite artificial que esta limitando la percepción de todos sus habitantes y a
muchos les impide escapar de este planeta?

Anéeka: Me dan ganas de patear la pelotota metálica esa.

Robert: Haha. Ok. Y mi ultima pregunta. Porque no tenia nada preparado. Pensaste
alguna vez que tendrías un papel tan activo con la ascensión planetaria de la Tierra?

Anéeka: No, solo sucedió al llegar aquí, poco a poco se fueron dando las cosas. Al
comenzar o al llegar aquí yo solo era una cadete por llamarme de alguna manera.
Con mi trabajo de solo ser o estar presente en las redes por el programa de Primer
Contacto y hoy soy la directora de inteligencia CIC de la nave.

Robert: Tengo una pregunta mas. Como crees que podrá ser el contacto masivo con
la humanidad... si se llega a dar?

Anéeka: A mi parecer el contacto masivo ya se está dando. Solo se irá
incrementando de la misma manera que se ha dado hasta ahora. Cada vez más y
más forzando a los gobiernos a aceptar poco a poco nuestra presencia aquí. Harán
control de daños, desacreditarán, darán explicaciones tontas aceptadas, impondrán
su limitada ciencia. Pero en si al ir incrementando cada vez más y más la presencia
de toda clase, se llegará a un punto de quiebre. Y será imposible negar nuestra
presencia y existencia. Según mis Meta -Datos y mi opinión personal. Es así como se
dará el contacto masivo.

Robert: Muchas Gracias.

Gosia: Super. Muy bien! Estupenda respuesta final. Gracias.

Anéeka: Por nada. Ok, ahora ya tengo que retirarme. Me han llamado. Hasta pronto!


